





Número 1181

http://www.ahoramasquenunca.es/

http://www.ppciudadreal.es/

11 de mayo de 2016

Ciudad Real

El presidente provincial, Carlos Cotillas: "Page tiene que estar ocultando algo muy gordo para negar información a los vecinos de Manzanares durante cinco meses"

Cotillas considera que es "absolutamente inaceptable" que hayan pasado cinco meses desde que se detectara el brote y que aún no se sepa ni siquiera cuántas personas se contagiaron, ya que la propia plataforma de afectados ha podido comprobar que hay 56 pacientes más que no han sido contabilizados —entre los que se encuentra el quinto fallecido que el Gobierno de Page ignora-, por lo que serían 293 los contagiados en total. Ha indicado que este asunto "huele mal" desde el principio y que la actitud del consejero de Sanidad es "inexplicable" porque la obligación de un servidor público es garantizar la seguridad de los ciudadanos, su bienestar, su salud y, sobre todo, mantenerlos informados de los pasos que se están dando.



Carlos Cotillas

"El consejero y el propio Page han actuado con una cobardía nunca antes vista, que solo se entendería si tuvieran algo grave que ocultar a la ciudadanía". "La paciencia de los afectados y de sus familiares se está colmando" por lo que exige a Page que, de forma urgente, "cuente la verdad de lo que ha ocurrido, que incluya en la lista de afectados a todos los enfermos y que, de una vez por todas, dé la cara".

Ciudad Real

La diputada nacional, Rosa Romero: "La izquierda está demostrando que lo único que le importa es el reparto de escaños y senadores"



Rosa Romero

Romero ha asegurado que se han "retratado" al hablar de sillones en vez de explicar cómo van a abordar las cuestiones que de verdad preocupan a los ciudadanos como el mantenimiento del Estado del bienestar o la creación de empleo. "Mientras la izquierda vive una guerra de poder, el PP sigue trabajando en la creación de empleo, hemos superado la peor de las crisis y hemos creado un millón de empleos en dos años". "El PP tiene el único proyecto conocido de futuro: llegar a 20 millones de españoles con empleo en 2019, creando medio millón de empleos año a año". "Los demás partidos no se atreven a hablar de empleo porque saben que frente al PP tienen la batalla

Por otro lado, ha mostrado su repulsa ante la actitud "cobarde y machista" de Page, lamentando que apareciera aplaudiendo junto a una mujer cubierta con un burka que representa "la abominable situación de esclavitud y discriminación que viven las mujeres de Arabia Saudí". "La presencia de Page en ese escenario es indignante y bochornoso, y como mujer y castellano-manchega me llena de vergüenza". Ha exigido a las parlamentarias socialistas que abandonen su silencio cómplice y levanten la voz en defensa de la igualdad y de la dignidad de las mujeres de todo el mundo.

Puertollano

El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano, destaca la apuesta "decidida y sincera" del PP con Puertollano y su comarca



José Alberto Marín-Toledano

Martín-Toledano ha apuntado que para el PP es prioritaria la comarca de Puertollano y promover un desarrollo "ajustado y verdadero" y no simplemente anuncios de planes que están en el aire. "El PP apuesta por los ciudadanos de Puertollano, por su tejido empresarial, por sus autónomos y, por lo tanto, por el empleo". "Los vecinos de Puertollano no se merecen el castigo de la gestión de PSOE e IU, una gestión plagada de ineficacia y de irregularidades que deja éticamente y legalmente mucho que desear". Ha asegurado que aún no ha visto al PSOE pedir responsabilidades políticas por la gestión del último alcalde de Puertollano, Hermoso Murillo, que se encuentra imputado y al que se le ha abierto juicio oral.

Considera que la comarca va para atrás, "pierde habitantes, tejido empresarial, autónomos y trabajadores en activo y todos sabemos qué políticas se han aplicado en esta comarca durante décadas". Está convencido de que los ciudadanos de Puertollano tienen mucho que decir y no deben quedarse de brazos cruzados el 26 de junio porque "tienen una nueva oportunidad para decir basta y que están hartos de las mismas políticas. El PP quiere ser el aliado de los vecinos de Puertollano y servirles de cauce para cambiar las cosas a mejor".

Ciudad Real

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez: "El informe del Interventor desmonta las maniobras de Zamora y de Ganemos para crear un Ayuntamiento paralelo en EMUSVI"

Rodríguez ha indicado que lejos de disiparse las dudas que se cernían sobre el procedimiento, lo acontecido "vuelve a poner de manifiesto la incompetencia a la hora de abordar un proceso que puede acabar con el puesto de trabajo de casi 200 personas". "Lamentamos que la alcaldesa Pilar Zamora se haya marchado de vacaciones tres días sin importarle la incertidumbre que sus actuaciones están causando en estas personas, que pueden perder su puesto de trabajo". El informe de intervención dice claramente que, en caso de caber la subrogación de los trabajadores, éstos se deberían someter imperativamente a un procedimiento selectivo en el que deberían "competir" con candidatos que actualmente no están en las empresas, por lo que es posible que algunos de los trabajadores actuales se quedasen en la calle.



Miguel Angel Rodríguez

"Esta cuestión choca con el discurso oficial mantenido hasta ahora por el PSOE y Ganemos, que hace meses, aseguraron a los representantes de los trabajadores que serían subrogados y ninguno de ellos perderían su puesto de trabajo". A la vista del informe, el Grupo Popular va a solicitar la liquidación y cierre de la empresa municipal EMUSVI "porque carecería de funciones y solo serviría para mantener una estructura de privilegios presidida por Jorge Fernández, concejal de Ganemos", así como que el equipo de Gobierno recapacite y no siga con un procedimiento que haría peligrar el puesto de trabajo de cientos de personas.